
国際ロータリー第 2540地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 4号                            会長 一関 譲 

  

第 2719 例会  2024/7/23                「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘                         

 

◇ロータリーソング 『我等の生業』                            

  

◇会長の時間  

 7 月 21 日日曜の高校野球県大会決勝。金農高校関係者のみなさんおめでとうございま

す。いい試合でした。全国的には「吉田の弟」が出場するのは話題になってよいのかもし

れません。 

 先日のサキガケ新聞に載っていた記事が目を惹きました。潟上市出身の 28 才、小林稜

平さん。高専から東北大、大学院へ進み院生の時に「エレベーションスペース」という宇

宙事業を教授と一緒に立ち上げたそうです。面白そうだったので、ゲストスピーカーに招

きたいと思っていたら、淡路ガバナー事務所の事務員さんの甥っ子さんでした。ご多忙な

方ですが機会があればスピーチいただきたいと思います。 

本年度計画書はお盆明けの発行を考えています。 

 

◇幹事からの報告・連絡等   

 ①本年度上期地区資金納入案内が財務委員長から入ったこと ②第 22 回ロータリー全 

国囲碁大会(10 月 26 日開催)の案内が入ったこと ③クラブ週報提出様式の指定がガバ 

ナー事務所からあったこと ④「社会奉仕活動実施計画」のアンケートが担当委員会か 

らあったこと 

  

◇各委員会より  

 なし 

 

◇昨年度決算書及び本年度予算書の説明及び承認 

 一関会長から説明と承認を求める提案があり異議なく承認された 

  



◇ニコニコ  本日 0 件 0 円   今年度総計 19 件 32,500 円 

 なし  

 

◇点鐘 

 

◇フォトコーナー 

  

   

     ２週に渡った「ガバナー補佐」「ガバナー公式訪問」を終え 

     通常の例会に戻った風景。「我らの生業」を声高らかに！ 

   

           

         佐藤ガバナーからいただいたお土産のチョコ。 

        「ちゃんと出席者で等分に分けたよ」、の証拠写真 

 



       

     食に執着する「公共イメージ委員長」の激写。同じく食い意地が 

     張ってる「幹事」は、記録として週報に「本日の昼食」を掲載を 

     します。今日は「豚肉にマッシュポテトを載せトマトソースを 

     掛けた」料理がメインです。 

  

  

 ※一関会長から「本年度前期会費納入」について指示がありました。お願いの文書を 

  本週報に添えますのでご理解をおねがいいたします。 

 ※淡路 PG からお預かりした RC に関する資料も添えます。        

 （幹事） 

 

      

            

      

 

 

 

 

 

 

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


